
PV Réunion Bureau n°4 

 

La réunion s’est déroulée le lundi 18 décembre à 20h45 au gymnase de Cérans-Foulletourte. 

Présents (es) : Gaëlle, Elisabeth, Marion, Véronique, Grégory, Yannick, Yohann, J.Yves 

 

Formation départementale CD0 

Arbitre : Isis a été reçu sur la partie théorique. 16/20 à l’oral et 15/20 au QCM. 
 

Suite à l’obligation du Pacte Tous engagés, au niveau national :  

+ 86% d’arbitres stagiaires 

+ 63% d’arbitres départementaux 

 

BF Adultes : Greg en cours. 

BF Jeunes : Noam en cours. 

 

Formation Interne 

CIA effectué les 25, 26 et 27 octobre. 

Arbitre club en formation : Jules COTTET U17M2, Louis MAUCOURT U15M1, Lucien COMPAGNONJ U15M1, Cassie 

HERNOT U15F. 

OTM club en formation Marie-Karmen DIETLIN, Clovis BELLANGER, Lilou HEMON, Neil PERROTIN. 

Formation non finalisée, problème sur SPORTEEF. Relancer pour finalisation des OTM club. 

 

Opération Basket Ecole  

Point fait avec les 6 Ecoles : Ligron, la Fontaine St Martin, Yvré le Polin, Parigné le Polin, St Ouen en Belin, Cérans-

Foulletourte. 

Certaines Ecoles veulent une intervention pour toutes leurs classes. Différences d’âges entre les écoles. 

A revoir lorsque le PV sera établi avec les possibilités d’interventions, le planning et les modalités. A faire avant les 

vacances de fin d’année. J.Yves. 

Présenter planning  à Gaëlle pour accord. 

Clé salle Orion, Yohann à un double des clés, à récupérer J.Yves. 

 

NK Camp 

Inscriptions ouvertes. 10 inscriptions à la date du 03/12. 

 

Réunion Mairie Cérans  

 Projets Participatifs Val de Sarthe 

Le 11/12 dans le cadre de la CDC Val de Sarthe et la mise en place des Projets participatifs 

Présence de Mme Le Maire et d’une personne de la CDC Val de Sarthe : Mme JOUIN Aurélie.  

Présentation de la démarche, des possibilités et des axes stratégiques possibles : 

- Vers un territoire plus sobre et qui favorise l’autonomie (Habitat, Alimentation). 

o Le côté alimentation rentre dans le projet de la mise en place de gouters locaux et plus équilibrés. 

- Vers un territoire de coopérations démocratiques, solidaires et conviviales. 

- Vers un territoire créatif et contributif. 

Le projet des gouters plus équilibrés et plus locaux rentre dans ce cadre, une demande de subvention sera faite 

avant le 31/01. Véro + J.Yves. 

 



 Le 12/12 avec Mme Le Maire et Mme GAUTIER suite demande J.Yves 

Remise d’un courrier spécifique avec les demandes suivantes pour l’équipement : 

- Mise en place d’un nouveau panneau électronique permettant un affichage plus élaboré pour nos rencontres. Nous 
souhaitons que celui-ci puisse afficher les numéros des joueurs de 1 à 99, le nombre de fautes par joueur, le nombre de 
fautes d’équipes, les temps-morts et périodes, le nom des clubs. 

- Mise en place d’un appareil permettant le décompte des 24 secondes (règle spécifique au basket) serait d’une grande 
aide et permettrait de faciliter le rôle des arbitres. 

- Acquisition d’une tour de shoots constituée de 4 paniers sur roulettes. 
- Mise en place d’un ou de minuteurs au niveau des douches. 

 

Côté infrastructures 
- Demande d’une étude sur la possible installation à proximité du gymnase d’un terrain 3x3 extérieur. Cette demande est 

liée au plan INFRA FFBB 2024. La FFBB  et nous-même sommes à disposition pour venir en aide dans l’étude, la 
conception et les choix du projet.  

 
Concernant des demandes antérieures 

- Isolation et chauffage 

- Local buvette spécifique Basket attenant à la salle de réunion et donnant directement sur la salle.  
 
Les Dossiers Subvention et Mécénats ont été présentés par Véro. 
 
Réponses obtenues : 

- Fournir 3 devis à Mme Le Maire pour le panneau d’affichage et l’appareil 24 secondes, J.Yves.  
- De notre côté, voir s’il nous est possible d’obtenir un ou plusieurs devis pour la tour de shoots. Aucune 

certitude de trouver un fournisseur. 
- La demande de la mise en place d’un minuteur va être étudiée  
- Mme Le Maire à présenter un projet d’un nouveau terrain possédant 2 paniers baskets mais sans marquage 

au sol et non spécifique 3x3. Utilisation possible par d’autres sports.  
o Nous avons répondu que ce n’était pas ce que nous souhaitions et demandé que les élus se 

rapprocher de la mairie de Roezé ou un terrain spécifique 3x3 vient d’être réalisé. Possible aide 
technique de la FFBB pour la conception et démarches à suivre pour obtenir les subventions. 

o Mme Le Maire a précisé qu’elle prendrait contact avec la commune de Roezé. 
- Une étude sera menée en 2024 sur l’isolation du gymnase et les coûts associés. 
- Concernant le chauffage, Mme Le Maire nous a informés qu’avec les économies demandées par l’Etat aux 

communes et la crise énergétique actuelle, le chauffage n’était pas d’actualité. 
- Le Commission Sécurité passera début 2024 sur la commune de Cérans. Le local buvette demandé sera 

évoqué lorsque la Commission se rendra au gymnase. 
 
Trésorerie 

Solde à ce jour : 16 493,74€. 

Une licence encore encours ; 

Remis à Annabelle 610€ pour buvette et 590€ pour les crêpes. 

 

Remplacement trésorière 

Fiche de poste : a-t-on des candidatures ? Sujet évoqué avec une personne. A revoir : J.Yves. 

 

Evoquer la rencontre avec le CA et Mme DENEUX, Gestionnaire des comptes Associatifs. 

Plusieurs points ont été évoqués :  

1/ Concernant les conditions paiements par carte notre solution up to pay to pay l’appareil est gratuit il peut être 

couplé à 3 téléphones et les frais de commission s'élèvent à 1,75% de la somme.  

Quel est le pourcentage pour Sumup ? 

2/ Accompagnement reprographie délai 15 jours confirmés maximum la maquette doit nous être adressée en pdf ou 

jpeg quota annuel 150 en A3 et 1000 en A4 

selon date et disponibilité prêt de matériel possible ex barnum, jeux en bois, sono 

  
Buvette - Gouters 



Mise en place d’une nouvelle forme de gouters plus équilibrés et en circuit court. 

Mails aux vergers LEROY et DAVOINE. 

Reçu des prix de chez LEROY et DAVOINE. Suis passé chez DAVOINE pour plus de précisions. 

Prix à peu près identiques, mais plus de choix en boissons chez LEROY. 

Première estimation  faire avec les prix des vergers LEROY : +7€ sur un match soit 900€ sur la saison. 

A voir si on plus inclure des bananes dans les gouters, mais avec certainement une augmentation du prix. 

Voir fichier « Evolution prix gouters ». 

Suite Réunion en Mairie le 11/12, possibilité de demander une subvention spécifique auprès de la CDC Val de Sarthe 

dans le cadre des projets participatifs « Place aux initiatives ». Dossier à monter avant le 31/01/2024. 

A savoir que cette aide, si elle est retenue ne pourra être attribué qu’une seule fois au titre de ce projet. 

 

Proposition de faire un essai sur un mois complet. 

Monter un dossier subvention : Véro + J.Yves. 

Si projet subventionné : on fera pour 2024/2025. 

 

Faire faire une affiche à Alex pour ne pas servir les verres à l’avance lors des pots après-matchs. 

 

Commission Animation 

Opération Chocolats 

Très peu de commandes. Des parents ont signalé qu’ils avaient reçu 3 catalogues sur la même période. 

La distribution sera faite avant les vacances. 

Résultat : voir Annabelle. 

A voir si reconduction saison prochaine ? Aucune certitude. 

 

Loto 

Résultat : 1606,96€. 

Toujours pas de retour de LCA Sonorisation sur date 2024 et deuxième Loto. 

 

Boutique 

Quelques commandes ont été passés pour cette fin d’année dont certaines sur l’opération Noël. 

 
Sponsors-Mécénat 
Lettre Sponsors/Mécènes. Présenter projet de courrier. 
Evoquer un travail à faire pour trouver des Sponsors/Mécènes pour la soirée Irlandaise afin de réduire nos frais. 
Voir si nous pouvons les mettre sur les flyers qui seront distribués. 
 
Contrat Mac Donald signé. A voir pour la mise en place et impositions demandées…. 
 
Emploi 
Voir SNU (Service National Universel) et Service civique pour la saison 2024/2025 : J.Yves. 
Service Civique : coût 100€ mois suite échange avec  M. Florent MARTIN. 
 
Presse 
Vu dans l’Actu paulinaise. 



 
 

 
 
 
Fin de séance : 22h20. 
 
Prochaine Réunion  
Non fixée. 
 


